

## ■ BOIS-HÉROULT

COMMÉMORATION DE L'ARMISTICE DU 11-NOVEMBRE.

# Les sept poilus du village honorés

Le village de Bois-Héroult était lui aussi à l'heure du centenaire de l'armistice du 11-Novembre 1918 et les sept poilus de la commune morts au combat ont été mis à l'honneur, notamment au cours d'un office à leur intention.

Le maire Édouard de Lamaze a ainsi retracé le parcours de ces combattants, en présence des trois anciens combattants du petit village de Bois-Héroult et la population est ensuite allée se recueillir devant le monument aux morts.

### Lecture de lettres de poilus

Là, les enfants ont entonné une Marseillaise, des poèmes ont été lus ainsi que des lettres de poilus et des bougies ont été déposées en mémoire des soldats.

La matinée s'est poursuivie par le traditionnel banquet des anciens organisé par le comité des fêtes et la commune de Bois-Héroult.



Les enfants du village de Bois-Héroult se sont associés aux commémorations du centième anniversaire de l'armistice du 11-Novembre 2018, au cours de laquelle les sept poilus de la commune, morts au combat, ont été honorés.